

Menor de seis años de la India

Explotaban al niño más rápido

◆ **EFE**
India

El entrenador del “niño prodigio del maratón”, Buddhia Singh, famoso a sus seis años por recorrer largas distancias, fue arrestado ayer por la Policía con cargos de explotación.

Buddhia se hizo famoso el 5 de febrero del 2006 cuando ingresó al Libro Limca de los Récords, publicación que registra los hechos memoriosos de la India, al recorrer 65 kilómetros en siete horas.

Esa fama le permitió que lo admitieran gratis en una escuela durante un año.

Sin embargo, Buddhia es noticia ahora por los abusos de su entrenador Biranchi Das, quien le pegaba y lo colgaba boca abajo de un ventilador del techo. Lo curioso es que Das pagó, tiempo atrás, 15 dólares para recuperar al menor cuando su madre lo vendió para hacerle frente a su pobreza.



EFE

Buddhia se hizo famoso al correr 65 kilómetros sin interrupción.